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Diesen Service sollte Christoffer, Spieler unserer 1. F-Junioren, genießen! Mama 

Tina schnürt noch seine Fußballpötten. - Auf geht’s in die neue - hoffentlich 
verletzungsfreie - Saison mit einer gehörigen Portion Spaß 

 

 

Erik-Conner Quade (13 Jahre) fing als G-Jugendlicher bei Peter Linnemann als Torwart 

an. Nach einer Operation am Arm vor ein paar Wochen wurde festgestellt, dass er nicht 

mehr aktiv Fußball spielen kann. Nun wird er als Co-Trainer und Schiedsrichter bei uns 

ausgebildet – so bleibt er seinem Sport verbunden. 

 
Erik-Conner mit seinen Trainern: Ingo, Peter und Dieter. 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
Mediencenter, 
Kassenhaus, 
Geschäftsstelle 
und das 
Sportheim 
 
sind auf Grund 
des Brandes 
nicht nutzbar. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

�achruf aus dem �fV-Journal Juli 2013 

 

In dieser Ausgabe steht die Vorstellung der einzelnen 

Mannschaften  im Blickpunkt 

 
• Wie geht es nach dem Brand weiter? 

• Fußballmannschaften - von der 1. Herren bis zur 1. G 

• Bericht Tischtennis 

• Die Cheerleader 

• Die Basketballerinnen 

• Was macht Gudrun Hackert? 

• Ausflug der Gymnastikabteilung 

• Vom Torwart zum Schiedsrichter: Erik-Conner Quade 

• �euer Werbepartner: DERPART 



 

Brandschaden auf dem Franzschen Feld 
 

Am Donnerstag, den 25.07.2013 wurde gegen 3 Uhr Nachts der Abfallcontainer auf dem 

Franzschen Feld in Brand gesetzt. Der Brand schlug auf das von den Bezirksgärtnern genutzte 

Gebäude über. Dieses brannte genauso wie der von unserem Vereinsheimwirt genutzte Lager-

schuppen völlig aus. Andreas Monke, Frank John, Werner und Frank Mengersen wurden 

telefonisch informiert und fanden sich noch während der Löscharbeiten auf dem FF ein. 

Durch die Verrußung sind auch die Geschäftsstelle, das Mediencenter, Balllager und 

Vereinsheim nicht mehr nutzbar. 

 

Wie ist der aktuelle Stand? 

 

Nachdem die Brandsachverständigen der Öffentlichen Versicherung den Schaden an den 

Gebäuden und Inventar aufgenommen haben begannen am Freitag, den 23.08.2013 die 

Aufräumarbeiten. Das Inventar unserer Räume wird von der Fa. Sprint ausgebaut, gesäubert 

und zunächst eingelagert. Das Vereinsheim wird ab dem 27.08.2013 wieder hergestellt und 

sollte zum folgenden Wochenende wieder voll nutzbar sein. Kernbohrungen in die Decken der 

Geschäftsstelle und des Mediencenters sollen in der nächsten Woche Klarheit über den 

Gebäude zu-stand schaffen. 

Für sämtliche notwenigen Gespräche und die Koordination ist vom Vorstand Uwe Hielscher 

als Ansprechpartner benannt.  

 

Wie geht es weiter? 

 

Die Geschäftsstelle ist bis zur Aufstellung eines Bürocontainers im Keller von Uwe Hielschers 

Haus in Lengede eingerichtet. Nadine Rohde arbeitet dort Freitags, am Mittwoch ist sie auf 

dem Franzschen Feld vor dem Vereinsheim 

für euch da (Foto rechts). 

Das Telefon ist auf das Handy von Uwe 

Hielscher umgeleitet. Faxe können nicht z. 

Zt. empfangen werden. Ein Briefkasten ist 

neben dem Schaukasten des Förderkreises 

kurz vor dem Eingang zum Vereinsheim 

aufgehängt. Ein Container für unsere 

Materialien ist bereits im Eingangsbereich 

des Stadions aufgestellt. Ein 

Kabinencontainer mit Sanitärtrakt soll 

kurzfristig von der Stadt aufgestellt werden. 

 

Wie sehen die Perspektiven aus? 

 

Ein erstes Gespräch zwischen den 

Vertretern des Sportdezernates und dem Vorstand hat stattgefunden. Abhängig von der noch 

offenen Bausubstanzuntersuchung wird ein Wiederaufbau oder Komplettabriss mit anschl. 

Neubau stattfinden. Einem Abriss mit anschließendem Neubau hat der Vorstand bereits 

zugestimmt.  

 



 
Räumlichkeiten und Größe sind noch nicht besprochen. Kostenplanungen müssen noch 
erstellt und in den Haushaltsberatungen der Stadt für 2014 beschlossen werden. 
Anschließend würde die Ausschreibung und Auftragsvergabe erfolgen. Dieses Prozedere ist 
bekanntermaßen langwierig. Aus meiner Sicht könnte ein Baubeginn im Frühsommer 2014 
stattfinden. Eine Fertigstellung bis Ende 2014 scheint eher unwahrscheinlich. 
 

Welche Einflussmöglichkeiten haben wir? 

Die städtischen Vertreter haben uns versichert grundsätzlich in Abstimmung mit uns zu 
agieren. Wünsche können wir einbringen und diese sollen wenn möglich berücksichtigt 
werden. Aus den in den letzten Jahren gemachten Erfahrungen sollten wir in unserem 
Auftritt und der Anspruchshaltung zurückhaltend und mit Bedacht agieren.  
 
Unser Wunsch an alle BSC - Acostaner 

 

Die Einschränkungen in den nächsten 1,5 – 2 Jahren werden für alle gewaltig. Zieht mit uns 
an einem Strang, unterstützt Euch gegenseitig und tragt die Erschwernisse ohne stetiges 
Klagen. Verzichtet auf die Kommunikation eigener Fantasien über eine eventuellen Neubau 
und die anschließende Nutzung. Hierdurch verbessert ihr alle unsere Verhandlungsbasis 
gegenüber der Stadt Braunschweig. Die Vorstandsmitglieder des Vereines stehen Euch 
gerne zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung. In jeder neuen Echoausgabe werden 
wir Euch über den aktuellen Stand informieren.  
 
Uwe Hielscher 
Geschäftsführer und Hauptkassierer 

 
 
 
 
 
 
Uwe packt die 

Unterlagen aus der 

Geschäftsstelle 

zusammen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Was macht eigentlich? 

Gudrun Hackert 

Bei einem zufälligen 
Zusammentreffen von Uwe 
Wolff und mir auf dem Bahnhof 
in Hannover bat er mich, doch 
mal einen kleinen Text für das 
Echo zu schreiben und zu 
erzählen, was ich denn so 
mache. Hier nun ein paar Zeilen 
mit Informationen für alle, die 
sich noch an mich erinnern und 
die es interessiert. 
Ich bin immer noch in Uelzen, 
inzwischen in einem Vorort mit 
eigenem Häuschen und Garten, 
wohnhaft. In den ersten 5 Jahren 
war ich sehr aktiv im 
Ruderverein, da ich direkt am 
Kanal und neben dem Vereinsgelände wohnte. Natürlich wurden viele Wanderfahrten an 
Wochenenden unternommen und ich half beim Jugendtraining. Gleich nach meinem 
Umzug nach Uelzen vor nunmehr gut 10 Jahren fing ich im Postsportverein mit Gymnastik 
und Aerobic an und bin dort seither auch als Übungsleiterin in Vertretung tätig. Auch mit 
der Laufgruppe vom PSV nehme ich erfolgreich an so manchen Volksläufen hier im 
Landkreis teil und trainiere dafür 3 x die Woche in den nahen Wäldern meines Wohnortes. 
Ihr seht also, mein  Engagement im Sportverein ist nur verlagert worden und ich bin aktiv 
wie eh und je. Natürlich informiere ich mich im Internet über die Aktivitäten des BSC, vor 
allem über die personellen Veränderungen und Erfolge der verschiedenen Mannschaften. 
Der Verlust von Bunny Meisel ist sehr hart und die Erinnerungen an ihn sind noch ganz 
deutlich. 
 
Für alle, die auch meine Tochter Inka noch kennen, die ja ein paar Jahre in der Mädchen- 
und Frauenmannschaft beim BSC gespielt hat, hier die neuste Entwicklung: Inka ist im Juni 
2013 Mutter von Zwillingen geworden, Max und Lara, und ich bin die glückliche Oma und 
öfter bei ihr in Münster, wo sie nach dem Studium ihren Lebensmittelpunkt eingerichtet 
hat. 
 
Da ich sehr selten in Braunschweig bin, grüße ich auf diesem Weg alle Fußballer und 
Trainer, die mich noch kennen und wünsche den Mannschaften weiterhin viel Erfolg. Ich 
schaue regelmäßig nach!! 
 
Eure Gudrun  



Gymnastikabteilung 

 
 

Die Damen der Gymnastikabteilung auf Sommertagesfahrt nach 

Magdeburg 

 
Treffen war um 6.55 Uhr im Bahnhofsgebäude mit 22 Personen, davon 3 

Nichtmitglieder. Um 7.17 Uhr fuhr der Zug los und wir waren in Magdeburg um 8.35 

Uhr. Von dort gingen wir zu unserer Verabredung. Gegen 10 Uhr machten wir mit dem 

Bus eine Stadtrundfahrt, die rund 1 Stunde dauerte. Dann ging es auf das Schiff – 

durch das Hochwasser war diese Fahrt lange fragwürdig – auch eine Stunde Fahrt bei 

tollem Wetter mit Sonne, Wind und nicht zu heiß. 

 

 

Anschließend bummelten wir durch Magdeburg an der Elbe lang; einige gingen Essen, 

zum Hundertwasserhaus, und gegen 17 Uhr haben wir uns wieder am 

Bahnhofsvorplatz getroffen. Um 17.33 Uhr ging der Zug Richtung Braunschweig, wo 

wir um 18.45 Uhr ankamen. 

 

Es war ein schöner Tag, hat allen gut gefallen und nächstes Jahr wird schon bald 

wieder geplant. 

 

Krista Janke Hundertwasserhaus 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fußball 
 

1. Herrenmannschaft 

 

 
Für die Saison 2013/14 haben wir uns vorgenommen mit unserer sehr jungen Truppe schnell ein 

gesichertes Punktepolster zu den Abstiegsrängen zu erarbeiten, um in Ruhe die Entwicklung des 

verbreiterten Kaders in Angriff zu nehmen. 

 



2. Herrenmannschaft 

 

 
 
oben von links nach rechts: Kristof Wolff, Alexander Fricke, Markus Ecke, Dominic Langer, Karsten 
Thedering, Frederik Göthert, Christoph Numrich 

Mitte von links nach rechts: Christian Winkelmann (Betreuer), Iris Müller (Zeugwartin), Luca Velardo, 
Marvin Bockmann, Özgün Yenigün, Francesco Ducatelli (Co-Trainer), Oliver Dotzauer (Trainer). 
unten von links nach rechts: Benedikt Heckmanns, Patrick Mosenheuer, Tim Hasselmann, Bartosz 
Rupniewski, Kai Henrik Niemeier 
Es fehlen: Bastian Böhm, Jan Engel, Alexander Falkenhain, Uwe Granatowski, Tibor Müller, Uli Rau, 
Thomas Rosenberg, Sven Schrader, Slim Ben Soltana, Thomas Arlt (TW-Trainer) 

 

3. Herrenmannschaft 

Basketball 

 

Damen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Gesa Becker, Jana Hermann, Nele Sperlich, Jessica Salgmann, Julia Maack,  

Ilka Wehrstedt,Ahlke Schöler, Daniela Lopez, Lilia Graf, Kirsten Burmeister, 
 Naila Alieva, Ramona Baier,Inga Sen, Julia Vinarski 

Es fehlen: Julia Graf, Anna Wackler, Andrea Niedermeier, Michaela Meynert, Luisa Roth 
 

Ziele: Mit viel Spaß die Spiele gewinnen und die Saison im oberen Tabellendrittel abschließen. 
Wünsche: Trainer/in finden, als Mannschaft weiter zusammenwachsen 
 
Kader: Der Kader vom letzten Jahr wurde durch die ehemaligen zweiten Damen aufgestockt. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ü 32 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

v.L.n.R: obere Reihe Klaus Gawinski, Heinz Eickemeier, Ingo Eickemeier, Bernd Eickemeier, Udo 

Winter, Mathias Meiler, mittlere Reihe v.L.n.R.: Dennis Kruse,Zied Medini,Sven Bothe, Uwe 

Cronjäger, Lothar Eickemeier, untere Reihe : Thomas Arlt, Gerd Fiege, Andreas Scheffler, Andreas 
Schmidt, Olaf Arlt. Es fehlen: Jens Fischer, Markus Nötzel, Hans Bulger, Lothar Wiegand, Jörg 

Lillteicher, Gunnar Müller, Matthias Müller, Jörg Blumenberg, Ahmed Akis, Mario König, Timo Grän, 

Mathias Büchler, Francesco Ducatelli, Christian Waszkiewicz 
Trainerteam : Christian Waszkiewicz, Mario König, Betreuerin : Iris Müller 

In diesem Jahr fand ein Zusammenschluss der 1. und 2. Alten Herren statt. Mit viel Freude und 

sportlichem Ehrgeiz wollen wir auch in diesem Jahr in der zweithöchsten AH Spielklasse bestehen. 

 

Ü 42 
v.L.n.R: obere 

Reihe Ingo 

Eickemeier,  

Udo Winter, 

Klaus Gawinski, 

mittlere Reihe:  

Heinz Eickemeier, 

Bernd Eickemeier, 

Uwe Cronjäger, 

Lothar Eickemeier, 

untere Reihe:  

Gerd Fiege,  

Andreas Scheffler, 

Andreas Schmidt, 

Olaf Arlt.  

es fehlen:  

Jens Fischer,  

Markus Nötzel,  

Hans Bulger,  

Martin Eickemeier, Lothar Wiegand, Matthias Müller, Jörg Blumenberg, Ahmed Akis, Thomas 

Lüddecke, Mario König,  Gerd Wommelsdorf,              Trainerteam : Uwe Cronjäger und Klaus Gawinski 
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1. Frauenmannschaft 

Hintere Reihe: Rainer Meier (Torwarttrainer), Friedhelm Hübner (Co-Trainer), Sabrin Saddaoui, Steffi 

Reulecke, Luisa Stritz, Heike Wommelsdorf (Mannschaftsverantwortliche und Physiotherapeutin), Sven 

Bothe (Trainer)  Mittlere Reihe: Martina Willt, Elsa Büchner, Jennifer Bätge, Jankea Musow, Natalie Hübner, 
Melanie Vahldiek, Juliane Höfler  Untere Reihe:  Michelle Keienburg, Sabrina Rickmann, Jennifer Kaske, 

Friederike Lau, Peggy Bothe, Nina Rosilius, Marion Pudil ,Es fehlen: Monika Lubkowitz, Nicole Kreter und 

Ruby Kühn 
Unsere Ziele für die kommende Saison sind die erfolgreiche letzte Saison zu wiederholen und unter die Top-3 

zukommen und in den Pokalspielen (sowohl Kreis-, als auch Bezirkspokal) soweit wie möglich zukommen. 

 

2. Frauenmannschaft 

 

Obere Reihe: Klaus Schwieger, Anne Warnken, Lena Ruppelt, Katharina Pagel, Mandy Stange, Dominique 

Nemetschek, Susanne Fiedler, Iris Müller, Regina Schaare.  Untere Reihe: Sina Schliestedt ,Kim 
Granatowski, Charlotte Gronau, Erbse Granatowski, Sylvia Kelch, Birgit Pilgrim. 

Es fehlen: Stefanie Bartels, Nicole Biermann, Kamila Labuda, Franziska Peist, Lucie Szot 

Ziele: Einen guten Unterbau für unsere 1. Frauenmannschaft aufbauen. 
Besonderheiten: Dass ich, Erbse,  noch mal mit meiner Tochter zusammen spielen kann. 

Cheerleader DM Berlin 

 

Am 08.06.2013 war es endlich soweit, wir sind zur Deutschen Meisterschaft nach Bonn 

gefahren! 

Morgens 03:00 Uhr vom Vereinsheim aus, ging es mit drei Vereinsbussen und weiteren 

Autos los. Nach 4 Stunden endlich angekommen, mussten unsere Mädels gleich zum Warm 

up und zur Stellprobe, 

sowie Passcheck, da sie 

als erste Starter die 

Meisterschaft eröffneten! 

Es war eine hammertolle 

fehlerfreie Choreografie! 

Die Fans waren 

begeistert und die Halle 

hat getobt! Bei der 

heißersehnten 

Siegerehrung kam dann 

leider die Ernüchterung: 

.Durch einen Punktabzug 

haben sie den achten 

Platz gemacht. Da dies 

aber ungerechtfertigt 

war, stehen wir in 

Nachbewertungsverhandl

ungen mit der Jury des 

CCVDs. 

 

Trotz allem war es ein 

tolles Erlebnis für uns 

alle! 

Ich möchte mich diesmal 

besonders bei den mitgereisten Fans und Eltern für ihre lautstarke Unterstützung bedanken!  

 

Und an unsere "Fiery Flamingos" 

Jacqueline Gent, Jennifer Franz, 

Johanna Schillig, Julia Adolf und 

Laura Endorf. Ihr wart toll! So das 

war`s von mir!  

 

 

Das nächste Mal berichte ich von 

unseren Auftritten beim Sommerfest 

der Ricarda- Huch- Schule und der 

Spielemeile! 

 

Bis dahin, eure Nicole ! 
 



Sunnybirds 
 

 

 
Julia Adolf, Clarissa Dettmering, Laura Endorf, Jennifer Franz, Julika Friedrich, Marie Gawinski, 

Jacqueline Gent, Leonie Holland, Lena Kaps, Eileen Klingel, Emily Neumann und Laura Peia 

 

 

Black Thunderbirds 
 

 

 
 
Jennifer Feuerhahn,  

Nicole Franz,  

Janina Gent,  
Sabrina Gent,  

Marion Gent,  

Jennifer Otte,  
Saskia Traupe,  

Parricia Brandes und  

Tanja Lüdloff! 
Nicht auf dem Foto:  

Meik Feuerhahn 

 

 

 

 

 

 

 

1. A - Junioren 

 

 

obere Reihe von links: Holger 

Zobel (TR), Devin Türkben, Ole 
Jungklaus, Jakob Schubert, Marc 

Thormeyer, Fabio Krühne, Soeren 

Gille, Moritz Bernsee, Nico Meyer, 
Marcel Melchior, Karsten Schubert 

(TR),  

untere Reihe von links: Henry 
Sievers, Steffen Kluge, Valentin 

Ruess, Moritz Meyer, Ming Fricke, 

Kevin Oktay, Tim Schmalkoke, 
Niklas Boller, Max Schaper, 

Joschka Betterman.  

 
Es fehlen: Berk Kaya, André 

Schlinger, Kai Gille (Btr) 

 
Unser gemeinsames Ziel ist ein 

Platz unter den ersten 5. 

 

 

 

 

 

 

 

Das nächste Sport-Echo 

erscheint im 

September. 

 



1. B – Junioren 

 

 
 

v.o.r. David Uslu, Martin Wohlan, Angelo Martinez, Timofej Babasalin, Björn Kasimir, Marco Rogalski, 

Paul Mertins m.v.r Maik Dragon, Lennard Wilk, Vincent John, Aaron Toepfer, Maik Kondratjew, 

Teammanager Stefan Kotetzki, Co-Trainer Bert König, Trainer Steven Turek, v.u.l Marcel Kamp, Jonas 

Teuber, Daniel Machus, Dominik Wald, Inan Türkad, Khaled Eid, Nico Gerloff, Cedric Engel, Leander 

Kämpfer, es fehlt: Hugo Klages 

Ziele: Stabile Saison spielen, Weiterentwicklung der Spieler 

 

2. B – Junioren 

 

Die Namen der 2. B reichen wir in der nächsten Ausgabe nach 

 

Cheerleader 

 

Little Tweeties 

 
Catharina Franz, Luisa Jeremias ,Hanna Kaufmann, Vanessa Pakca,  

Chiara Stabile und Anna Lena Wetzel 

 



 

 

Unser Gegner hieß VfL Bienrode. Wir haben in den vergangen Jahren schon 

dreimal gegen den VfL Bienrode in der Relegation antreten müssen, konnten 

aber nie gewinnen. 

Dank unserer mitgereisten Fans sollte sich das diesmal ändern. Die super 

Stimmung auf den Rängen trug zu unserer grandiosen Leistung bei und wir 

fegten den VfL Bienrode aus seiner eigenen Halle. Und nun stand fest, dass 

wir in der kommenden Saison in der 2. Bezirksklasse spielen. 

 

Zum krönenden Abschluss dieser überragenden Saison, haben wir auch noch 

den Stadtpokal gewonnen. 

 

Ich möchte mich herzlich bei Raphael Jagemann, Benjamin Einecke, Frank 

Bielstein, Knuth Steffens und Christoph Günther für eine tolle Saison 

bedanken. Und natürlich auch bei unseren Ersatzspielern. 

Zum Schluss möchte ich mich bei Frank verabschieden, der unseren Verein 

verlässt und sein Können ab der kommenden Saison beim TSV Helmstedt 

unter Beweis stellt. 

 

André Everling 

 
 

 

 

 

 

 

 

3. B – Junioren 

 

 

Obere Reihe v. l.: Trainer 

Michael von der Wall, Boris 

Rössinger (C), Berkay Güven, 

Lucas Zartler, Maxi Müller, 

Genius Nyambu, Nick 

Hogenboom, Leo Vornkahl, 

Janik Werker, Louis Weiß und 

Victor Jurema Diogenes 

 

Untere Reihe v.l.: Oguz 

Demirel, Leonard Kiefer, 

Levin Rössig, Joshua Walter, 

Cedric von der Wall, Steffen 

Guder, Can Dalkilinc, Felix 

Frensel, Umut Dauer und 

Isaak Endrijonas . Es fehlt 

Yannick Zieschank 

 

 

Wir wünschen uns so viel 

Spaß und Erfolg wie in den 

letzten 2 Jahren mit 2 

souveränen Staffelsiegen in 

der 1. Kreisklasse und der 

Teilnahme an der Endrunde 

der Hallenmeisterschaft 



1. C – Junioren 
 

Obere Reihe v.l.n.r.:Co-Trainer Garret Bockmann, Jeldrik Moldenhauer, Jan-Niclas Fitz, David John, Thore 

Oelmann, Mike Lowin. Mittlere Reihe v.l.n.r.: Trainer Wilhelm Raasch, Marvin Gomm, Jan Luca Sandmann, Kai 
Müller, Jannik Fulst, Claudio Hoßbach, Maximilian Papke, Leon Grzybowski, Trainer Frank Mengersen 

Untere Reihe. Mustafa Eid, Nils Laurer, Alexander Zobel, Linus Löwe, Sören Menger, Niko Scharnhorst 

Aufgrund des traditionell gemischten Spielerkaders (11 Spieler des älteren / 7 Spieler des jüngeren Jahrganges) 
haben die C1-Verant-wortlichen neben der Integration der Neuen und der Entwicklung des Teamgeistes einen 

Tabellenplatz 4 - 7 als Saisonziel ausgegeben. 

 
 

 

Tischtennis 
 
 

Aufstieg nach Relegation 
 

Vor Beginn der Hinrunde in der Stadtliga, wusste die 5. TT-Herrenmannschaft 

nicht wo sie steht, da nur ein Spieler aus der Vorjahresmannschaft übrig war. In 

den ersten Probedoppeln zeigten sich gleich Paarungen, die sehr gut zusammen 

passten. 

 

Unser erstes Spiel gegen unsere 6. Mannschaft wurde klar gewonnen. Danach 

winkte gleich ein dicker Brocken. Das Spiel gegen den Absteiger, SG Blau-Gold 

II, war hart umkämpft und endete unentschieden. Die nächsten Spiele gegen den 

TSV Rüningen, TSV Rothemühle und VTTC Concordia wurden klar gewonnen. 

Danach kam ein Aufsteiger in die Heinrich-Arena, der bisher eine starke Saison 

gespielt hatte. Nachdem wir 7:3 gegen SV Grün-Weiß Waggum hinten lagen, 

haben wir noch ein 8:8 erkämpft. Die letzten drei Spiele gegen MTV Hondelage, 

SV Broitzem und SV Stockheim wurden auch klar gewonnen. Somit hatten wir die 

Hinrunde auf dem zweiten Platz mit 16:2 Punkten beendet. Also war das 

Saisonziel jetzt klar: AUFSTIEG! 

 

In der Rückrunde hatten wir viel Pech. So mussten wir sechs Spiele auf Grund von 

Krankheit oder beruflichen Verpflichtungen mit Ersatz spielen. Trotz starkem 

Ersatz, mussten wir uns in unserem ersten Spiel mit einem Unentschieden 

zufrieden geben. Die nächsten beiden Spiele wurden ganz klar mit 9:3 und 9:0 

gewonnen. Dann kam der nächste Rückschlag im Kampf um den Aufstieg. Eine 

knappe 9:7 Niederlage gegen den TSV Rüningen. Nachdem das darauf folgende 

Spiel wieder gewonnen wurde, fuhren wir mit breiter Brust zum Spitzenspiel zur 

SG Blau-Gold II. Aber schon beim warm machen war eine große Angespanntheit  

zu spüren. Und so kam es, das wir wieder mit 9:7 verloren. 

 

Jetzt war klar, dass der direkte Aufstieg nicht mehr zu schaffen war. Also wollten 

wir jetzt die Relegation sichern. Aber ein weiteres 8:8 gegen den TSV Rothemühle 

lies unseren Hauptrivalen SV GW Waggum auf einen  Zähler in der Tabelle 

herankommen. 

 

Und das war auch unser nächster Gegner. Die Stimmung vorm Spiel war diesmal 

viel gelassener, trotz der Wichtigkeit. Die ganze Mannschaft machte ein 

sensationelles Spiel und wir gewannen überlegen mit 9:4. 

 

Geschafft: RELEGATION!! 

 
 

 



1. G - Junioren 

Trainer Michael Pape, CO-Trainer Angelo Savoia, Sebastian Heuer, Kaan Demirboga, Christiano Savoia, 
Alex Krawczyk, Maximilian van Genabith, Max Pape, Moritz Hach, Benjamin Mommertz, Rafael 
Borggrefe. Es fehlt auf diesem Foto: Liam Yoshizawa 
 
Waren uns im letzten Jahr noch viele unserer Gegner körperlich extrem überlegen, dieses Jahr ist das 
nicht mehr so. 
Nun können wir zeigen, was wir in den letzten beiden Jahren bereits gelernt haben und freuen uns auf 
schöne Spiele und eine erfolgreiche Saison. 

 

 

2. C - Junioren 

 
Hintere Reihe: Thomas Krüger (Trainer), Julian Rogowski, Eric Dettmann, Nnamdi Mark, Meikel Salomon, 
Harry Aslin, Carlos Tavares (Trainer). Mittlere Reihe: Jannis Mehnert, Bastian Wald, Arda Özdemir, Julian 
Melchior, Nils Hoffmeister, Direnc Güven, Leif Otto, Claas Bittner. Untere Reihe: Can Celik, Paul Domdey, 
Julian Möhle, Adrian Perl, Geron Amipour, Miguel Tavares, Toni Benic, Leon Danesch 
Unser Ziel ist es, unter die ersten fünf in der Liga, zu kommen.. 
Neben diesem Saisonziel wollen wir unsere Spieler sportlich weiterentwickeln und auf die nächst höheren 
Mannschaften vorbereiten. 

3. C – Junioren 

 
obere Reihe (von links nach rechts): Albarro Zendelovski, Jannik Rowold, Miguel Ramis, Jakub Ziolo, 
Jonathan Thomas, Dominik Poppe, Justin Luan Meyer. untere Reihe (von links nach rechts) : Marco Hinz, Jan 
Schaffer, Tobias Sander, Marlon Nottenkämper, Timo Zaufke, Niklas Riske, Philipp Schönherr. es fehlen: 
Rigon M., Timo Kevin Nitsch, Bengt Homann, Anton Schindehütte, Sinan Yildiz 



1. D –Junioren 

 
Obere Reihe von links nach rechts:Luka Bartetzko, Artur Gajiyev, Lennart Bolz, Anton Schindehütte, 
Przemyslaw Baumgart, Jan-Philipp Schmidtke, Magnus Kramer, Marius Homann, Mark Sclicht, Marten 

Diebel, Trainer Manuel Sonntag 

Mittlere Reihe von links nach rechts: Leander Le Ba, Leon Sommer, Berkay Avcu, Frederik Muth, Demis 

Siranidis, Sade Kaba. Untere Reihe von links nach rechts:Niklas Gomm, Antonio Peeters. Auf dem Foto 

fehlt: Can Degirmenci, Co Trainer Markus Horn 

Das Ziel ist ober mit zu spielen. 

 

 

 

Aus dem NfV Journal 

3. F - Junioren 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      Gert, Ertan, Ilkan, Sofgen, Timucin, Jakob, Hinig, Mohammed, Emre und Felix 

Das junge Team will viele Spiele gewinnen. 

 

 



1. F - Junioren 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
oben von rechts nach links:Ramtin Ramin, Moritz Gille, Mathis Mommertz, Fedor Nemoytin, Christopher 

Alberts, Trainer Peter Linnemann, unten  von rechts nach links: Julius Harland, Lennart van Helt, Carlos 
Lorenz ,Felix Hammel, Henri Struß 

es fehlen: Joshua Borggrefe, Falk Schweda, Josef Madbouli, Cedrik Essmann 

 
Saisonziele: Erreichen der Kreisliga und Hallenendrunde und im Pokal zu weit wie möglich, nämlich bis ins 

Endspiel kommen. 

 

2. F - Junioren 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Obere Reihe von links nach rechts: TR Sascha Waldmann, Elias Ladinik, Victor Poehling, Elias Siegler, 

Lasse Tscherwen und TR Frank Ladinik. Mittlere Reihe von links nach rechts: Lotfi Gobji, Emir Yakin, 
Kerem Demirboga, Jonas Kempf, Attila Cakir. Untere Reihe von links nach rechts: Raphael Seliger, Felix 

Poehling, Jules Mock, Levi Waldmann, Max Hauck. 

Unser Ziel wird es sein, das eine oder andere Turnier auf dem Feld oder in der Halle zu gewinnen. 
Frank Ladinik und Sascha Waldmann 

2. D – Junioren 

Obere Reihe v.l.n.r.: Steven Jäger, Emre Satilmis, Felix Dreißigacker, Mark Stojanovic, Maik-Kevin 

Werner, Jarvis Koller, Tim Kühne, Paul-Hannes Hildebrand, Felix-Joel Bogus, Fynn Redemann.  

Untere Reihe v.l.n.r.: Seyyid Görgülü, Niclas Dreißigacker, Lennart Mackowski, Gerrit Michel, Dennis 
Temiz, Carlos Filipczak, Suat Munati 

  

3. D – Junioren 

Stehend von links : Trainer Oliver Mucha , Tejan Kaba , Can Budak , Granit Rizani , Marco Tuturro , 

Adrian Scheffel , Tilo Wittner , Kaan Ileri , Beteuer Carsten Bohndick. Hockend von links : Bo Johann 

Bohndick , Luca Frese , Emir Danaci , Fabian Mucha , Johannes von Klitzing. Liegend : Kevin Jonas 
Steinmetz Es fehlen auf dem Foto : Eray Demir , Felix Glawe , Robrt Leander Roziewski  Ruan Jahnke 



1. E - Junioren 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
v.h.l   Klemmi,Matteo,Aleks,Pepe,Lorenz,Tom,Helge,  v.u.l Kilian,Carlie,Elias,Lasse,Max,Ole 

Ziele sind: Eine gute Spielzeit, die Kreisliga und viel Spaß am Fußball. 
 

2. E – Junioren 
hinten:  
Noah, Manni,  
Milan, Gian, 
Tom, Nico, 
Sascha 
Mitte: Ajdin, 
Nelio, Yann, 
Roman, Max 
liegend: Tobias 
es fehlen:  
Noah, Jannis,  
Dominik (2. TW) 
- Ziel der  
2. E-Junioren ist 
das Erreichen der 
Kreisliga und das 
Erreichen der 
Hallenend- 
runde.  
 
 
 
 
 
      Jedes Kind 
soll sich sportlich  

weiter entwickeln, aber auch der Spaß soll nicht zu kurz kommen! 
 

3. E – Junioren 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

o.h.l.:Trainer Hans Bulger, Leny Blumtritt, Tunc Atici, Youssef Eid, David Tabak, Betreuerin Melli Trunk, 

u.v.l.: Oliver Oetke, Fabian Wilke, Tom Klose, Furkan Ünal, Maxi Trunk.   

Es fehlen: Co-Trainerin Charlotte Gronau, Berkan Atas, Ben Bangura, Kacper Krawczyk, Dave Rust 

Die Zielsetzung des Teams ist es in der Saison unter den ersten fünf zu kommen. 

Im Vordergrund stehen aber der Spaß am Fußball und der Gemeinschaftssinn. 

 

4. E – Junioren 
Von links stehend: Trainer 
Michael Heinke,  
Johannes Bosse,  
Thore Postler,  
Vincent Stobbe,  
Shawn Eilenberger,  
David Raschke 
von links knieend:  
Phil Gerstorff,  
Marlon Flasbeck,  
Deniz Ceylan 
vorne liegend:  
Jonas Diab 
es fehlen:  
Clemens Köpcke,  
Philipp Moos,  
Arber Gashi, Kaan Cig 
 
Wir wollen ein Team 
werden, Spaß an unserem 
Sport haben und allen 
zeigen, dass auch eine 

                                                                                                                      4. E-Jugend Fußball spielen kann. 

 




